
【本报讯】2023 年 2 月
12 日 14：30，雅加达“幸运
草 乐 唱 团 ”（Clover Live-
Band Club“CLBC“）与 万 隆
友谊歌唱团，在雅加达珊
瑚新村幸运草音乐厅，联
合 举 办 第 三 次 交 流 演 唱
会，雅加达幸运草乐唱团

监护人林银满伉俪、团长
林保树，万隆友谊歌唱团
团长熊彩凤及雅加达与万
隆团友与来宾等近百余人
出席交流会。

交 流 会 上 ，林 保 树 致
词代表幸运草乐唱团对万
隆友谊歌唱团一行人的到

来表示热烈欢迎。同时感
谢林银满贤伉俪的积极支
持 ，使 活 动 得 以 顺 利 进
行。希望借此第三次交流
演唱会，以歌会友、互切磋
交交流，提高歌艺与舞台
经验。进一步增进双方彼
此间的友谊。

他 也 希 望 类 似 活 动 ，
往后能持续举办下去，林
银满致词表示，热烈欢迎
万隆友谊歌唱团一行人的
到访，并希望双方团友们
能够尽情享受参与此次歌
唱交流。

他说，“唱歌能对健康

有益，在歌声中也能学习
中文，提高语文程度。期
望通过这次交流活动，能
加 强 彼 此 间 友 谊 ，促 团
结。”

熊 彩 凤 团 长 致 词 ，代
表万隆友谊歌唱团感谢幸
运草乐唱团监护人林银满

伉俪、林保树团长的盛情
款待表示感谢。

交 流 会 上 ，双 方 团 友
们纷纷高歌一曲，精彩呈
献了一系列好歌。歌唱交
流 会 直 到 晚 上 8 时 ，拉 下
帷幕画上圆满句号。
本报记者明光报道/摄影

幸运草乐唱团与万隆友谊歌唱团第三次交流演唱会
以歌会友 促进团结 加强友谊
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【本报讯】将在多巴湖举
行的 2023 F1 H2O 一级方程
式摩托艇世界锦标赛之前，
印尼华裔总会总主席黄德新
邀请中国企业家，自 2 月 8
日至 12 日，为期五天，前往
苏北省多峇湖环近几个县市
镇政府，视察投资环境，与当
地政府进行交流沟通。

黄德新主席表示，2023
年是印尼经济复苏的一年。
带领中国企业家前往多峇湖
视察，与当地县政府进行沟
通、交流，是印尼华裔总会协
助印尼政府实施疫情后国家
经济复苏计划的一个部分。

2 月 8 日印尼华裔总会
一行抵达苏北 Silangit 机场，
之后直接前往位于达路洞之
北达板努力县政府办公署，
受到了尼克顺县长的热烈欢
迎。

尼克顺县长要求印尼华裔
总会可以协助下层小家庭企业

的不足，并提升与发挥中小企
业的作用，提升当地小企业及
促进更多当地民众来创业，这
样就可减少失业率和贫困，并
增加地区的收入。

第二和第三天，印尼华
裔总会一行继续前往 Hum-
bangHasadubin 县，参观 Par-
monangan微型水电站以及正
在开发的食品工业区。Dos-
marBanjarnahor县长于2月10
日星期五早上，于 kawasan
Bukit Inspirasi, Doloksanggul.
政府办公署接见印尼华裔总
会与中国企业家一行。

在该会面场合，除了谈
及 HumbangHasundutan 县 的
建设，Dosmar 县长也邀请印
尼华裔总会一行前往国立
173403 小学，亲自参观 Gas-
ing(易行)数学的学习，Dolok-
SanggulSirisirisi 国 立 173403
小学是县政府为将于 2024
年推行的“印度尼西亚智能

数学项目“ 被推选试行的学
校 。 Gasing 是 Gampang ( 容
易)、Asyik (有趣)Mnyenagkan
(愉快)的简写。

“Gasing 这种（易学）方
法。能减轻学生学习数学的
恐惧，这是我们与约翰讷斯
（Yohanes）教授辅导下的印
尼伟大科技基金会的合作与
创新，这是我们提高人力资
源素质的努力之一。”非常
关注下一代教育的Domar 县
长如斯表示。

2 月 11 日第四天，代表
团一行在多峇县长PoltakSi-
torus 陪伴下，于 Balige 吃早
餐，在轻松的场合中，Poltak-
Sitorus 县长向印尼华裔总会
暨中国企业家一行的到访表
示感谢，并表示欢迎中国企
业的投资。目前，在多峇地
区最大的投资潜力为酒店和
商场。

从Balige出发，印尼华裔
总会一行启程前往先达市，
会 见 先 达 市 副 市 长 Susan

Dewayani 医生。在该场合，
副市长表示希望印尼华裔总
会能协助和支持先达市政府
实现健康、繁荣和优质的发
展计划。

“先达市具有很大的旅游
潜力，例如精神（宗教）旅游、教
育、美食等，甚至作为北苏门答
腊西海岸医院的转诊中心之疗
养之地。先达市具有存在的潜
力并且值得成为旅游目的地。
我们已经准备好。”苏珊娣副市
长如此表示。

自 先 达 市 出 发 ，前 往
Serdang Bedagai (Sergei),，于
Sergei的会面集合点，会见了
副 县 长 Adlin Umar YusriT-
ambunan.. 副县长表示非常
高兴并欢迎和感谢印尼华裔
总会一行。

Adlin 副县长说：“我们
感谢先生女士们的到来，并
希望能在 Surgei 地区投资，
带动区域的发展，为当地民

众特别是中小企业带来福
祉，”结束了 Surgei 的行程，
一行人前往棉兰，在棉兰住
宿一晚后，2 月 12 日上午印
尼华裔总会一行有机会前往
几个旅游景点并与棉兰分会
的会员见面。下午行程结
束，安全抵达雅加达。

印尼华裔总会一行，包
括了总主席黄德新，秘书长
叶展德，主管教育的副总主
席杨庆顺，主管经济商贸的
副总主席 Tomi Wistan, 副总
财 政 Esty Lawrance（ 廖 丽
华），经 贸 部 主 席 谢 富 庆
（Kendro Setiawan），委员 An-
dro Hartanto，妇女部副主席
Marliana Lie以及苏北分会青
年部主席Hendy Ong, 先达市
分会主席 TjonggahIka, 来自
中国企业家有雷子俊先生、
陈华达先生、林彤先生、林振
晨先生以及翁华玲女士。

（JL）

印尼华裔总会邀请中国企业家前往苏北省
交流促进多峇湖的旅游业

与与Humbang HasandutanHumbang Hasandutan 县长县长Dosmar BanjarnahoDosmar Banjarnaho
（（托斯迈托斯迈··班扎尔玛霍尔班扎尔玛霍尔））合影合影

与与Serdang BadagaiSerdang Badagai副县长副县长Adlin Umar Yusri TambunanAdlin Umar Yusri Tambunan合影合影

与撒播苏荣国家幼苗基金会学生们共进晚餐与撒播苏荣国家幼苗基金会学生们共进晚餐

参观参观ParmonanganParmonangan 微型水电站微型水电站 于印尼华裔总会苏北分会办公楼前合影于印尼华裔总会苏北分会办公楼前合影

与北大班努礼县长尼克顺与北大班努礼县长尼克顺··那巴班那巴班（（Nikson NababanNikson Nababan））暨夫人莎蒂加暨夫人莎蒂加··西玛莫拉西玛莫拉
Satika SimamoraSatika Simamora 合影合影 与多峇县长与多峇县长Poltak SitorusPoltak Sitorus（（博尔达克博尔达克··西多鲁斯西多鲁斯））合影合影

与先达市市长苏珊娣医生与先达市市长苏珊娣医生（（dr. Susanti Dewayanidr. Susanti Dewayani））合影合影

林银满在其夫人潘兰妹女士陪同下致辞林银满在其夫人潘兰妹女士陪同下致辞 林保树致辞林保树致辞 熊彩凤致词熊彩凤致词 雅加达幸运草乐唱团和万隆友谊歌唱团领导层合影雅加达幸运草乐唱团和万隆友谊歌唱团领导层合影

万隆友谊歌唱团团友们合影万隆友谊歌唱团团友们合影雅加达幸运草乐唱团团友们合影雅加达幸运草乐唱团团友们合影


